



SPD-Fraktion Raunheim • D. Herberich – Am Stadtzentrum 5c • 65479 Raunheim

Herr
Stadtverordnetenvorsteher
Angelo Pellilli
Am Stadtzentrum 1
65479 Raunheim

Fraktionsvorsitzender:
Michael Gluch

Stellvertreter:
Steffen Gabriel
David Rendel

Kontakt:
dorothee.herberich@gmx.de
06142/44118

Datum:
14.12.2020



www.facebook.de/SPDRaunheim



www.instagram.com/Raunheimer_SPD

Ergänzungsantrag zur DS 2020-884: Ausschreibung eines weiteren Ausbildungsplatzes für die Stadtverwaltung

1. Der Stellenplan des Haushaltes wird um einen weiteren Ausbildungsplatz ergänzt – die entsprechenden finanziellen Kosten sind im Haushaltsplan an den entsprechenden Stellen einzufügen
2. Die Ausschreibung steht unter dem Vorbehalt, dass die Verwaltung einen entsprechend geeigneten Ausbildungsplatz schaffen kann und die Situation auf dem Ausbildungsmarkt für Schulabgänger nachweislich durch die Corona-Krise im Jahr 2021 deutlich erschwert ist.
3. Der Magistrat unterrichtet die StVV vor der Ausschreibung mündlich über die unter Punkt 2 aufgelisteten Bedingungen.

Begründung

Als unmittelbare Auswirkungen der pandemiebedingten Wirtschaftskrise und der damit einhergehenden vielerorts notwendigen Kosteneinsparungen rechnen Experten mit einer deutlich erschwerten Bewerberlage für die Ausbildungsjahrgang 2021. Dies dürfte sich auch im Rhein-Main-Gebiet deutlich zeigen, da hier viele Unternehmen eng mit der Flugverkehrsbranche verbunden sind oder viele Mitarbeiter ins Home-Office entlassen haben, die Bürostandorte daher nicht vollbesetzt sind, was eine praktische Ausbildungssituation kompliziert.

Die Stadt Raunheim hat in den vergangenen Jahren stets nur einen Ausbildungsplatz besetzt und den entsprechenden Rahmen für eine hochwertige Ausbildung gestellt.

WIR BEWEGEN RAUNHEIM 3.0!

In der momentan beschriebenen angespannten Situation sollte sie sich ihrer besonderen Verantwortung für die Gesellschaft bewusst sein und daher – im Gegensatz zu vielen anderen Unternehmen – ihre Auszubildendenzahl erhöhen und so gegebenenfalls über Bedarf ausbilden.

Dies steht jedoch unter dem Vorbehalt, dass auch entsprechend gute Ausbildungsbedingungen innerhalb der Verwaltung geschaffen werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Gluch

WIR BEWEGEN RAUNHEIM 3.0!